
Subject: Meine Geschichte! MÃ¶chte mich vorstellen!
Posted by Heike36 on Mon, 16 Apr 2007 09:21:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

schreibe neu hier im Forum, wobei ich schon seit einigen Jahren stille Mitleserin bin.
Zu meiner Person: bin 36 Jahre, habe 4 Kinder (15,14,2,7Monate) und
seit 8 Jahren AA universalis Seit 4 Jahren kam auch noch Hashi dazu. Konnte mich nie mit der
AA abfinden und leide seit Jahren schrecklich darunter. War auch immer auf der Suche nach
einem Mittel und dachte irgendwas muß es doch geben, was die Haare wieder zum wachsen
bringt...
So habe ich auch einiges ausprobiert, so wie viele hier im Forum.
Am Anfang die ganzen Haarwässerchen, dann Cortison, danach DCP usw.
Zwischenzeitlich zeigte sich auch immer wieder mal Haarwachstum, auch in meinen letzten
beiden Schwangerschaften, was aber leider nicht lange anhielt. Besonders nach den
Schwangerschaften wurde es immer aggresiver. Naja, jedenfalls habe ich dann auch noch diese
Liste von den ganzen NEM's, die Tino immer so angepriesen hat, probiert. Hat mich wahnsinnig
viel Geld gekostet das ganze Zeug. Habe es monatelang genommen und es hatte NULL
WIRKUNG!!!
Mein letzter Lichtblick war nun Herr Ivantchev aus Gera. Auch das Mittel wollte ich mal probieren.
War vor 2 wochen bei ihm und habe mir das Mittel Snejalin auftragen lassen. Ich muß auch
sagen, ich hatte sehr starke Schmerzen, trotz 2 starken Schmerztabletten, da er bei mir- wie er
sagte-durch 3 Hautschichten mußte, weil es schon so tief saß. Schwindelig wurde mir auch
von dem Einatmen des Mittels bei der Behandlung. Trotzdem habe ich alles tapfer überstanden.
die aussicht auf eigene Haare lässt viel ertragen. Jetzt sind 2 wochen vergangen und bei mir
wachsen überall, wenn auch noch kleine Härchen. Aber nach 2 Wochen, was will man da
mehr und das auch noch bei meinem wirklich schweren Fall!
Ich glaube an sein Mittel und würde jeden, der diese Krankeit hat, zu ihm schicken. Auch Hashi
Betroffene! Die 100,- die er für die Behandlung verlangt, habe ich schon monatlich für die
ganzen NEM's ausgegeben. Für nichts! Wir werden das ganze auch mit Fotos  dokumentieren
und später einstellen.

Gruß Heike

PS: Ich könnte mir auch sehr gut vorstellen, dass die wirkung von Snejalin auf dem Prinzip was
Alexandra hier schon mal gepostet hat besteht. Denn die Kopfhaut bildet sich ja komplett neu.
 http://www.alopezie.de/cgi-bin/anyboard.cgi/diskussion/aarea
ta?cmd=get&cG=1383635383&zu=3138353932&v=2&g V=0&p=
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